



www.kpmg.com/cl
 cl-fmayudatts@kpmg.com



KPMG Tax Technology Solution: el ecosistema que facilita y optimiza el cumplimiento tributario en Chile

La casa de software con más declaraciones juradas (64) certificadas ha apostado por fusionar la tecnología con el área impositiva para desarrollar nuevas herramientas colaborativas que agilicen los procesos impositivos durante el proceso de Operación Renta.

Transformar el conocimiento en valor para sus clientes, es la meta que día a día persigue la firma global de servicios profesionales KPMG en Chile. Con este objetivo en mente, es que su área de Tax Compliance ha buscado innovar constantemente para ofrecer nuevas soluciones tecnológicas que permitan facilitar los procesos relacionados con el cumplimiento tributario para sus clientes.

Convencidos de que el uso de la tecnología es un activo esencial para sortear la complejidad tributaria y los cambios regulatorios, es que crearon KPMG Tax Technology Solution, una herramienta que agiliza el proceso de gestión impositiva y/o declarativa y permite identificar errores antes de ser enviados ante el Servicio de Impuestos Internos (SII), garantizando así el éxito de los procesos y generando un importante ahorro de tiempo.

Quienes escucharon activamente las necesidades de cada uno de sus clientes y lograron generar una plataforma que entrega soluciones de inteligencia tributaria para el cumplimiento de sus obligaciones con el SII".

Juan Pablo Guerrero

Socio Líder de Tax & Legal
 KPMG en Chile.



KPMG Tax Technology Solution cuenta con módulos para realizar Declaraciones Juradas Anuales, Formulario 22 (F22) Declaración Anual de Impuesto a la Renta, Formulario 29 (F29) Declaración Mensual de Impuestos, y Formulario 50 (F50) Declaración Mensual y Pago Simultáneo de Impuestos.

Gracias a la posibilidad de integrarse con el ERP de la empresa y al uso de herramientas de RPA, podemos ofrecer a nuestros clientes una solución tecnológica flexible y que se adapta a sus necesidades, independientemente el sistema de ERP utilizado o la infraestructura de sistemas con que cuente el contribuyente".



Rodrigo Ávalos

Socio Líder de Cumplimiento Tributario
 KPMG en Chile.



KPMG Instant Tax: monitoreo y seguimiento en tiempo real

Considerando los nuevos desafíos y oportunidades que genera la implementación de nuevas tecnologías, y para robustecer su actual ecosistema de cumplimiento tributario, es que el área de Tax Compliance de la compañía decidió ir por más y desarrolló KPMG Instant Tax, un sistema que viene a complementar los beneficios de KPMG Tax Technology Solution.

Con un solo click, esta innovadora herramienta proporciona un monitoreo en tiempo real de las declaraciones juradas y F22, ayudando a minimizar considerablemente los tiempos operativos que toma estas acciones. Adicionalmente, incorpora un motor de reportería de los módulos F22, F29 y F50 personalizable que permite la toma de decisiones efectivas al extraer datos informados en el SII de los últimos 6 años.

"KPMG Instant Tax consolida en una plataforma toda la información clave para el seguimiento del cumplimiento tributario. Ofrece la generación de resúmenes sobre el avance de este proceso, y permite visualizar de forma efectiva las observaciones que el SII realiza a los documentos enviados y los procesos para rectificarlas", agrega Ávalos.

KPMG Tax Technology Solution



Compara distintas fuentes para mitigar errores antes de presentar el documento.



Disponibles tanto en moneda nacional como en dólares. Gracias a su atributo predictivo identifica errores antes de ser enviados al SII.



Recopila la información de las áreas de la empresa que requieren servicios de proveedores extranjeros, determina la tasa impositiva (Ley de Renta o Convenio de Doble Tributación Internacional) y genera los distintos F50.



Concilia la información del registro de compras y ventas del SII, con los Libros internos de la compañía.